にたさこ日記(令和5年度 第3週)

4月24日(月) 体力テスト(4~6年生)

先週から体力テストを計測しています。4~6年生が体育館で出来る体力テストにチャレンジしていました。 この日は立ち幅跳び、長座体前屈、反復横跳びです。さて去年よりも記録は伸びたでしょうか?

















4月21日(金) 代表委員会

今年度、新体制で初めての代表委員会がありました。話し合いの議題は「運動会のスローガンを決めよう」です。4年生から6年生の学級代表と、各委員会の代表で話し合いました。今年度の運動会はマスクを外して笑顔いっぱいの運動会にしていきます!

















4月20日(木) 色分け集会

5月28日(日)に実施される運動会のための色分け集会がリモートで行われました。学級代表の子供が箱の中から 赤白のボールを取り出して、その色が学級の色になります。2年生と5年生は学級を赤白の2つに分けます。今年度は 赤⇒1-1、2-1B、3-2、4-2、5-1A、6-1、白⇒1-2、2-1A、3-1、4-1、5-1B、6-2 となりました。

















4月19日(水) 1年生 初めての給食

18日(火)から1年生の給食が始まりました。この日のメニューはごはん、ポークカレー、牛乳、コールスローでした。手洗い、着替え、当番の確認、配膳台の準備、皿の置き方等々、時間はかかったものの、おいしくいただきました。



4月18日(火) 3~6年生 学力テスト

今日は全国(6年生)・長崎県(5年生)・長崎市(3、4年生)の学力テスト実施日でした。3~5年生は国語と算数、6年生は国語・算数・理科のテストでした。限られた時間の中で子供たちは集中して取り組んでいました。















